

Gandeng Unpak DRTPM Ditjen Dikti Kemendikbudristek Gelar Pelatihan Penulisan Deskripsi PATEN

Rilis: 08 November 2023 | Oleh: HUMAS



Unpak - Direktorat Riset, Teknologi dan Pengabdian Kepada Masyarakat (DRTPM) Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi (Ditjen Dikti) Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek) menggandeng Universitas Pakuan (Unpak) menggelar pelatihan penulisan deskripsi permohonan PATEN batch 2 tahun 2023 yang digelar di Bigland Hotel, Kamis, 2 November 2023.

Pada kegiatan pelatihan tersebut Unpak melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) dipercaya oleh DRTPM Ditjen Dikti Kemendikbudristek sebagai host.

Dalam penyelenggaraannya, turut menghadirkan sejumlah narasumber, yakni Ahmad Marzuki, S.Si., Ph.D., menjelaskan materi penelusuran PATEN dengan memanfaatkan mesin pencari gratis, Prof. Fili Pratama menjelaskan materi sistem administrasi, syarat dan tata cara permohonan Paten, Prof. Amran Laga menjelaskan tentang penelusuran informasi Paten untuk mengetahui patentabilitas invensi, dan Ahmad Marzuki S.Si., Ph.D., menjelaskan metode penulisan dokumen spesifikasi Paten.

Rektor Unpak, Prof Didik Notosudjono mengucapkan terima kasih kepada DRTPM dan seluruh peserta yang hadir dari perguruan tinggi yang tersebar di sejumlah wilayah baik kota maupun provinsi.

Prof. Didik mengatakan bahwa kegiatan pelatihan tersebut bertujuan untuk menambah dan mengasah kompetensi dalam penulisan deskripsi permohonan Paten.

"Selain itu, pelatihan penulisan deskripsi permohonan Paten ini dapat membangun pemahaman bagaimana melakukan riset yang memiliki orientasi Paten dan meningkatkan tridharma, khususnya darma penelitian dan pengabdian yang berorientasi Paten," kata rektor dalam sambutannya.

Sementara itu, pada kegiatan tersebut Moch Husni Thamrin mewakili Direktur DRTPM, M. Faiz Syuaib mengucapkan apresiasi para peserta yang sudah hadir untuk mengikuti pelatihan tersebut.

"Mungkin barangkali Bapak Ibu yang hadir pada kesempatan ini barangkali ada yang pernah mengikuti kegiatan serupa alhamdulillah akan lebih mantap lagi," katanya.

Moch Husni Thamrin mengucapkan terima kasih atas kerja sama yang sudah terjalin dengan Unpak. "Sekali lagi pak direktur beserta pimpinan jajaran DRTPM mengucapkan terima kasih kepada pak rektor, yang mungkin ini sudah kegiatan yang ke sekian kali. Kerja sama ini luar biasa kami sangat disambut baik oleh Universitas Pakuan baik itu terkait kegiatan jurnal dan publikasi dan juga terkait kekayaan intelektual. Mungkin Ini kegiatan yang sudah berlangsung ketiga kalinya," sebutnya.

Menurutnya, para peserta memiliki keinginan dan semangat luar biasa dalam memperdalam pemahaman terkait penulisan deskripsi permohonan Paten.

"Tapi ini memang luar biasa semangat teman-teman dosen untuk pemahaman program dan pelatihan penulisan deskripsi permohonan Paten ini tahun ini akhirnya kami harus membuka pelatihan batch 2 dan ini adalah sesi yang kelima," ucapnya.***

Galeri kegiatan:

https://drive.google.com/drive/folders/10qDjlfZhdsD-dU_oc4HriHVr93zOp9Y